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交通银行信用卡冷冻法成功案例介绍：提额成功率90%

交行信用卡虽然门槛低，但是风控太严，提额有一定的难度，经常有卡友用了半年
以上不提额的。如果你也是其中的一员，想提额可以试试卡圈热炒的信用卡冷冻法
，有不少卡友亲测有效。至于具体要怎么做，看完下文介绍的交通银行信用卡冷冻
法成功示例你就清楚了。

1、什么是交通银行信用卡冷冻法

指的是持卡人向交行申请信用卡提额被拒后，在3~6个月不再用卡，让卡片不再发
生任何交易，长期处于闲置状态。为了唤醒这类沉睡客户用卡，交通银行会通过提
高信用卡额度来刺激卡友用卡，这就是所谓的信用卡冷冻提额。

要注意的是，通过这种方法提额是有前提条件的，首先你不能出现违规用卡行为，
并且提额前的用卡时间要超过6个月，每个月都有用卡，总的用卡额度不超过80%
，然后在申请提额被拒后，就来尝试冷冻法来提额。

2、交通银行信用卡冷冻法成功示例
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卡友小A在3年前办了张交行卡，网申下卡额度是1.5万元，每个月坚持刷卡消费，
按时还款，并且参加小交的各种活动，像什么周周刷、超级星期五之类的，基本从
没放过，甚至还办过几期交行分期，但是额度一直不见涨。

于是他就跑到买单吧APP上申请提额，被拒后就没在用卡了，整整6个月信用卡没
有产生任何交易，不过小A虽然不用卡，但是每个月还是去买单吧尝试调整额度，
照样是提额被拒。直到第7个月，再次调整额度的时候，奇迹发生了，他的交行卡
额度提到了2万元。

虽然只提了5000块钱，但是从另一方面来讲，能够多5000块的周转资金，对一些
朋友来说也还是可以了的。
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